PRÉ-EN-PAIL. Tous à bicyclette, le 28 août

Le club des cyclos des Avaloirs profite de la 17° randonnée annuelle Alain Savary, qui aura lieu le dimanche 28 août prochain, pour inviter le plus grand nombre à « envahir la voie verte » le temps d'une matinée. « Chacun choisit sa monture, sa distance, ses amis, sa vitesse, pour le plaisir de rouler ensemble dans un espace sécurisé pour petits et grands », indique Alain Hubert, membre des cyclos.

Développer la pratique du vélo

« Nous voulons ouvrir cette journée aux cyclistes occasionnels de la région prézienne pour profiter d'une balade conviviale mais aussi s'inscrire dans les projets intercommunaux et communaux de développement de la pratique du vélo sur notre territoire », précise le jeune président des cyclos, Sylvain Blin.

Les licenciés cyclos touristes bénéficient d'un menu différent



Les cyclos des Avaloirs au belvédère du Mont des Avaloirs.

avec deux randonnées menant les participants aux confins de l'Orne. L'une, de 80 km pour les plus aguerris, se termine par l'ascension des Avaloirs, l'autre de 60 km, plus touristique que sportive, sillonne les petites routes du parc Normandie-Maine. Le ravitaillement est

programmé dans un des plus beaux villages de France à Saint-Céneri-le-Gérei (61). Les 31 licenciés des cyclos des Avaloirs organisent cette manifestation annuelle qui revient après deux années d'arrêt. Les licenciés randonneurs sont invités à se présenter à 7h30 à la

salle de l'Intrépide au 22, rue Aristide Briand à Pré-en-Pail, et les cyclistes occasionnels à partir de 9h.

Renseignements sur le site : cvclosdesavaloirs.fr